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 7. Juni 2023 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 12. Juni 2023 
 
102.19.215 
Stv. Lang 
SPD 

Welche langfristige Nutzung ist für den Ratskeller im 
Untergeschoss des Rathauses geplant? 

  
102.19.216 
Stv. Koch 
B90/Grüne 

Werden seit der Wiederaufnahme der Beleuchtung des 
Herkules energieeffiziente Leuchtmittel, z. B. LEDs 
eingesetzt? 

  
102.19.217 
Stv. Karin Müller 
B90/Grüne 

Ich frage den Magistrat, mit wem wurde der Termin 
zur Eröffnung der Schleuse auf Landesseite 
abgesprochen? 

  
102.19.218 
Stv. Koch 
SPD 

Seit dem 1. Juni 2023 konnte man auf der Frankfurter 
Straße Nr. 345, auf Höhe einer Tankstelle, wieder 
großflächig kreisrunden Reifenabrieb auf der Straße 
wahrnehmen. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt 
Kassel aktuell gegen die „Auto-Poser-Szene“ in 
Kassel? 

  
102.19.219 
Stv. Düsterdieck 
SPD 

Im städtischen Haushalt für 2020 wurden per 
Änderungsantrag und einem daraus folgenden 
Mehrheitsbeschluss in der 
Stadtverordnetenversammlung 100.000 Euro für den 
Bau einer Toilettenanlage im Nordstadtpark 
eingestellt. Bis zum heutigen Tag ist diese Investition 
nicht umgesetzt worden. Wann wird diese 
demokratisch legitimierte Entscheidung realisiert? 

  
102.19.220 
Stv. Ullrich 
SPD 

Hat der Magistrat im Vorfeld zu seiner Entscheidung, 
das Lehrschwimmzentrum vorerst nicht zu bauen, die 
betroffenen Sportvereine und Schulen informiert? 
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102.19.221 
Stv. Augustin 
CDU 

Auf wieviel Prozent der im Eigentum der Stadt Kassel 
stehenden Gebäude sind bereits Photovoltaikanlagen 
installiert? 

  
102.19.222 
Stv. Pfeil 
B90/Grüne 

Ich frage den Magistrat, wie bewertet er den 
Unterschied zwischen der jüngst vom 
Bundesverwaltungsgericht als rechtmäßig erklärten 
Verpackungssteuer und der eingestellten Kasseler 
Verpackungssteuer? 

  
102.19.223 
Stv. Bock 
DIE LINKE 

Was sind die derzeitigen Pläne für die Blüthlinde? 

  
102.19.224 
Stv. Leidig 
DIE LINKE 

Welche Pläne verfolgt die Stadt für das Haus an der 
Wolfhagerstraße 100? 

  
102.19.225 
Stv. Schirmer 
DIE LINKE 

Wie ist der Stand zur Fortführung der öffentlichen 
Eltern-Kind-Krippe? 

  
102.19.226 
Stv. Schury 
DIE LINKE 

Ist es notwendig, dass ein Sightseeing-Bus durch die 
als Fahrradstraße vorgesehene Goethestraße fährt? 

  
  

 




